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日銀追加利上げに関するコメント 

 

 本日、日本銀行の政策委員会・金融政策決定会合において、追加利上げを決定したこ

とは、日本銀行の専管事項であり、適切な判断をされたはずだ。 

但し、デジタル家電業界等では、価格下落が続いており、政府、日本銀行には、景気

拡大に影響を及ぼさないよう運営を図っていただきたい。 

なお、金利上昇に関しては、当社では、借入金の大半が長期債務であり、手持ち資金も

ある程度保有していることから、概ね影響はないと考えている。 
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